

中山国際交流協会 クリスマスパーティー

12月21日(土)、友好館で中山国際交流協会クリスマスパーティーがありました。

毎年行われている行事で、その年のテーマキュラ訪問団(中学生・大人)から研修報告を聞いたあと、パーティーが始まるのが恒例です。

中学生が扮するサンタクロースのキャンドルサーブिसで始まったパーティーでは、参加者が持ち寄った料理や琴の演奏、合唱団



▶年々参加者が増えています

の歌などを楽しみながら、テーマキュラ交流の思い出話に花が咲きました。

最後に、全員で「ふるさと」を合唱し、活動の継続を約束しました。

テーマキュラ市・大山町
『姉妹都市締結20周年』

テーマキュラ市と大山町は姉妹都市になって今年で20周年になります。20周年を機に、今後の交流継続を確認する「姉妹都市盟約宣言」を交換することになりました。

その宣言文の台紙に印刷する「大山」と「桜」が入った写真を探しています。ご提供いただける写真がありましたら、企画情報課(☎085915415202)へご連絡ください。

ナニコレ珍百景に 大山町・種原が登場!

12月上旬、種原集落にテレビ朝日のバラエティー番組『ナニコレ珍百景』がやってきました。この番組は日本全国の珍しい景色などを紹介する番組です。

今回は「集落で豆腐をつくる小屋がある」という視聴者からの情報で、取材スタッフがその集落を探し求めてやってきました。スタッフと共に豆腐小屋を訪れたのは、伯耆町出身の芸人イモトアヤコさん。

種原集落のように、豆腐作り専用の場所まであるのは全国的に珍しいとのことでした。一緒に豆腐づくりをした多田美代子さん(種原)は、「地元伝統文化の大切さが再認識できました。イモトさんは、できたては豆のいい香りがある」といつて興奮していましたよ」と撮影の様子をうれしそうに話されました。

なお、この様子は12月25日にテレビ朝日系列で全国放映されました。鳥取県内では



▲「寒さに負けるな!」元気にスタート

年のはじめを マラソンで! ～元旦マラソン～

クリスマス後の寒波による雪も年末にはおさまり、毎年恒例の「元旦マラソン」が1月1日に行われました。

名和神社に参加者全員でお参りをしたあと、新春の風をうけながら自分のペースでコースを走り、さわやかな汗を流しました。親子での参加も多く、「元旦から気持ちよく走れた」と話していました。



▲イモトアヤコさんと楽しく収録

山陰中央テレビで2月に放映予定だそうです。